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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. GUGERBAUER, Dr. FRISOIENSGILAGER, Dr. KRONES 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend Fehler beirnBau des neuen Kommandogebäudes der Zehner-Kaserne 

Anfang Oktober wurde das neue KOßunandogebäude der Zehner-Kaserne in Ried im 

Innkreis seiner Bestimnung übergeben. Das Gebäude, das mit einern Aufwand von 

ca. 70 ~lillionen Schilling errichtet wurde, weist aber bereits vor seiner 

Inbetriebnahme zahlreiche Mängel auf. 

So ist trotz mehrmaliger Reparatur das Dach nicht wasserdicht. Der Abfluß im 

Küchenboden hat ein höheres Niveau als der Küchenboden selbst, sodaß kein 

\~asser abfließen kann. Der JW1gmän:nerspeisesaal besitzt überdies gar keinen 

Abfluß. Die Küche verfügt über 4 große Kochkessel. Diese stehen jedoch auf 

einern so niedrigen Sockel, daß man beim Abfluß weder einen Kübel noch die 

dauernd benutzten Kochkisten unterstellen kann. 

In diesem ZusaJIID1enhang richten die w1terzeichneten Abgeordneten an den Herrn 

Bundesminister für Landesverteidigung die nachstehende 

A n fra g e : 

1. Sind Ihnen die }'-längel des neuen KOIlDlIandogebäudes der Zelmer-Kaserne in Ried 

im Innkreis bekannt? 

2. Was werden Sie unternehmen, LDll diese Mängel so schnell wie möglich beheben 

zu lassen? 

3. Wurde durch die Beamten der Bundesgebäudeven.;al tung eine Bauaufsicht durch

geführt, und wenn ja, warLDll wurden sie nicht auf die genannten Mängel auf

merksam? 

4. Wie begründet die Bundesgebäudeven-."al tung die ?--1iingel beim Bau des neuen 

Konnnandogebäudes der Zehner-Kaserne? . 

S. Wie hoch werden die voraussichtlichen Kosten für die Behebung der FehlerJ~~iI\? 
(\ 6. ~a"nn ist-mit der voraU?sichtlichen Behebung der FehJ-ejr zu rechnen?, \ 
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